Théâtre de l'Adresse - La Visite de la vieille dame (on aime vraiment beaucoup)



CRITIQUES AVIGNON OFF

Jean-Noël Grando

Mercredi 17 Juillet 2019

Cruelle pièce en vérité que cette « Visite de la vieille dame ». Claire revient dans sa ville natale après être devenue immensément riche. Elle propose à la ville de lui offrir une très grosse somme d'argent en échange de la justice qui ne lui a pas été rendue quelques années auparavant. Il en va de la tête d'un homme...

Masques et marionnettes sont à l'honneur pour cette histoire. On se retrouve immédiatement plongé dans un univers expressionniste qui fait baigner le spectacle dans une atmosphère inquiétante.

Au-delà du conte, c'est tout le renversement des valeurs que dénonce la pièce. L'argent corrompt tout. Écrite en 1955, l'œuvre n'a hélas rien perdu de sa force, bien au contraire et apparaît comme une adresse au monde contemporain.

Cinq comédiens de grand talent interprètent vingt personnages. C'est bluffant. On admirera leur expression corporelle et cette fascinante faculté de modeler leur voix. Ces bouffons magnifiques ne sont jamais caricaturaux et possèdent une sournoiserie larvée et ô combien effrayante. Les décors sont d'une simplicité biblique ; de simples cubes de bois qui, assemblés, démontés, remaniés parviennent à inspirer mille décors à la fois. La mise en scène remplit l'espace de lumières grises et verdâtres qui enferment le public dans une atmosphère proche de « M le maudit ».

L'agencement de tous ces talents très en phase les uns avec les autres produit un spectacle d'excellente facture. C'est vraiment une très belle réussite, d'une louable rigueur artistique, et d'un bel engagement. Bravo!

A 14h05 du 5 au 28 juillet (relâche les 9, 16, 23 juillet).

Tarifs : 16 €, 11 €, 8 €. 2, avenue de la Trillade.

Réservations : 04 65 81 17 85 ou 06 16 82 04 03.

www.theatredeladresse.com

La Provence